



Antrag

der Fraktion der SPD

Die digitale Kontaktnachverfolgung organisieren

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, die bei der Bekämpfung der Corona-Pandemie notwendige digitale Kontakterfassung voranzubringen. Es ist eine landesweit einheitliche Lösung zu etablieren, wie z. B. die „Luca-App“. Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, hierfür die Lizenzgebühren zu übernehmen.

Begründung

Die digitale Kontakterfassung und Kontaktnachverfolgung ist ein zentraler Bestandteil der Pandemiebekämpfung und sowohl im privaten Bereich, aber auch in Gastronomie und Einzelhandel sowie Veranstaltungen essentiell. Erforderlich ist die Verknüpfung mit den Gesundheitsämtern, um diese zu entlasten. Vorstellbar ist eine Verknüpfung mit einem späteren digitalen Impfpass. Damit Nutzer*innen diese digitale Kontaktnachverfolgung gut handhaben können, ist eine einheitliche technische Lösung erforderlich.

Regina Poersch

Thomas Hölck

und Fraktion